



5 Pièces

130 m²

Réf. 02064

699 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint raphael, située dans le secteur très prisé de valescure, au cœur des golfs et à seulement 3 minutes des commerces, cette villa provençale offre un cadre de vie r alliant calme absolu, intimité et environnement verdoyant. d'une superficie de 120 m² habitables, elle dispose de volumes harmonieux et lumineux : grand séjour de 40 m² avec cheminée, un second salon (ou une chambre de plain-pied), cuisine ouverte prolongée par un espace extérieur comprenant couvert, piscine, cuisine d'été et salle a manger d'été, pour profiter d'un art de vivre tourné vers la nature. À l'étage, trois chambres ...

Saint raphael, located in the highly sought-after valescure area, in the heart of the golf courses and just 3 minutes from shops, this provençal villa offers a lifestyle combining absolute tranquility, privacy, and a verdant setting. With 120 sq M of living space, it boasts harmonious and bright rooms: a large 40 sq M living room with a fireplace, a second living room (or a ground-floor bedroom), an open-plan kitchen extending onto an outdoor area including a covered terrace, swimming pool, summer kitchen, and summer dining area, perfect for enjoying a lifestyle close to nature. Upstairs, ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

